

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Aier Eye, dueños de Clínica Baviera, autorizan la compra de más acciones

El grupo chino suscribe una nueva ampliación de capital, tras adquirir el 87% de la compañía española el pasado agosto. La compra de acciones se realiza por un importe no superior a dos millones de euros.

---

PlantaDoce  
21 dic 2017 - 13:00

**Aier Eye mantiene su posición dominante sobre Clínica Baviera.** El consejo de administración del grupo chino ha autorizado la compra de acciones adicionales de Clínica Baviera, en la que ahora tiene una participación del 87%, por un importe no superior a dos millones de euros.

Las compras se realizarán durante los próximos doce meses a través de Aier Eye International Europe, según ha informado hoy la empresa española a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

La operación de compra de Aier Eye se llevó a cabo mediante una oferta pública de adquisición (opa) cerrada el pasado 4 de agosto, por la cual se hizo con el control de Clínica Baviera tras un pago de 146,55 millones de euros. Entre el resto de accionistas se encuentran Eduardo Baviera, Julio Baviera y Fernando Llovet, fundadores de Clínica Baviera; Investment Ballo, Inversiones Dario 3 e Inversiones Telesan.

**Clínica Baviera finalizó el primer semestre del ejercicio con un beneficio neto de 5,01 millones de euros**, lo que representó un retroceso del 4,8% respecto al mismo periodo de 2016.